MASHIAJ SEMANAL

VIENE MASHIAJ

LA PUBLICACIÓN DEL TIEMPO DE LA GUEULÁ -REDENCIÓN-¡CON LA AYUDA DE HASHEM, EL PUEBLO DE ISRAEL VENCERÁ!

B"H - EREV SHABAT PARSHAT NOAJ - 2 DE MARJESHVAN 5786 - VIERNES 24 DE OCTUBRE DE 2025

230

Más allá de los límites

A veces cuesta recordar que la mayoría de las cosas que conocemos se han revelado recientemente. Por ejemplo, hace 100 años, no se usaba el término "galaxia", ya que los telescopios de entonces no eran lo suficientemente potentes como para detectar la existencia de otras "Vías Lácteas".

Hoy, estamos traspasando fronteras no solo a través de vastas distancias, sino acercándonos a extremos cósmicos, a espacios que antes se consideraban inalcanzables. Consideremos la sonda solar Parker de la NASA, que en diciembre de 2024 hizo historia al convertirse en el objeto creado por el hombre más cercano al Sol, volando a tan solo 6,1 millones de kilómetros sobre su superficie a velocidades de 690.000 km/h. Protegida por un escudo térmico ultra avanzado, soportó temperaturas abrasadoras e intensa radiación en su estructura, con el fin de recopilar datos revolucionarios sobre el viento solar, las partículas energéticas y los fenómenos magnéticos. Al aventurarse donde ninguna nave espacial se había atrevido jamás, la Sonda Solar Parker está desvelando los misterios del Sol. Esto permitirá mejores pronósticos del clima espacial, una mayor seguridad de los satélites y un mayor entendimiento de la física en todo el universo.

El minucioso trabajo de recopilación de datos científicos para desentrañar los misterios del origen del mundo solo tiene sentido si existe un marco teórico para interpretar los resultados. Sin embargo, actualmente, la ciencia de la cosmología se basa en numerosas conjeturas que aún no se han demostrado. Es posible que muchas de estas conjeturas nunca se demuestren, ya que no podemos retroceder en el tiempo para investigar las condiciones que existían en el origen mismo de los tiempos. Solo podemos extrapolar basándonos en las condiciones tal como las conocemos hoy.

Esta gran laguna en nuestro conocimiento nos impulsa a aprender y descubrir cada vez más. Al mismo tiempo, no nos conformamos con las explicaciones actuales y nos esforzamos por perfeccionar nuestras teorías y nuestra comprensión. Cuanto más descubrimos, más preguntas surgen, lo que conduce a nuevos estudios, y así sucesivamente. Las nuevas tecnologías impulsan nuevos avances científicos, impulsados por un pensamiento poco convencional que se atreve a traspasar los límites del conocimiento establecido.

La información siempre ha estado presente en la creación, esperando ser descubierta. Lo que cambia es nuestra capacidad de acceder a ella. Nos encontramos a la vanguardia de una explosión de conocimiento sin precedentes: Una efusión de luz y verdad. Esto es más que un progreso científico; es un anticipo de la revelación definitiva. Con la llegada del Mashíaj, Hashem mismo correrá el velo final, revelando la esencia oculta de la creación. En ese momento, los misterios que una vez desafiaron la mente humana se disolverán, y el mundo se llenará del conocimiento de Hashem, como las aguas cubren el mar.



¡Otro nuevo libro sobre Gueulá y Mashíaj!

Con agradecimiento a Hashem compartimos la noticia de la publicación del ¡undécimo! libro en español sobre temas de Gueulá y Mashíaj, tal como el Rebe de Lubavitch ER"M expresó su deseo de difundir el anuncio de la Redención y enseñando que el camino directo y ágil para lograrlo es el estudio de la Torá sobre estos temas.

Estos son los once libros publicados en español por Centro Leoded - Viene Mashíaj



Adquiéralos en Argentina en nuestra sede editorial (Mensaje al © +5491131778756) y en todo el mundo en formatos impreso y digital en Amazon y Google Play Store

AD MATAI TOMO 2 - Es una recopilación de charlas sagradas del Rebe de Lubavitch sobre el clamor de los hijos de Israel por la Redención.



Uno de los proyectos de construcción más famosos de la historia fue la construcción del Arca de Noé, mediante la cual él y la civilización misma se salvaron del diluvio que destruyó a todos los demás seres vivos del mundo. El Arca reposó en el monte Ararat, donde permanece hasta nuestros días. Según un relato del Midrash, el Arca cumplió una función crucial casi 1500 años después. Cuando Hamán intentó que ahorcaran a Mordejai, tomó una viga del Arca de Noé para usarla en la construcción de la horca. ¡Fue en esta misma viga donde el propio Hamán fue ahorcado!

Sin necesidad de investigar mucho, podemos ver una correlación entre estos dos eventos dispares: El Arca salvó a la humanidad y luego, al pueblo judío de la aniquilación a manos del malvado Hamán. Un estudio más profundo arroja al menos tres puntos de vista más sobre el origen de la horca en la que fue ahorcado Hamán. Según Pirkei DeRabí Eliezer, la madera para la horca de 50 codos de altura se extrajo del Kodesh HaKadashim, la sección más sagrada del Templo Sagrado. Según otro Midrash, la horca fue preparada por Di-s durante los Seis Días de la Creación, y otra opinión afirma que la madera provenía del Árbol del Conocimiento, la fuente del fruto prohibido que comieron Adam y Java. ¿Cómo podemos conectar con nuestro tema las cuatro fuentes de la horca de Hamán? En el Jasidismo, el Arca representa la futura Era Mesiánica, cuando el mundo entero experimentará paz y unidad totales. Este fenómeno, en miniatura, existía en el Arca. La fauna y los ocho humanos que habitaban el Arca coexistían pacíficamente. Por lo tanto, el Arca no debe verse únicamente como un recordatorio de la destrucción causada por el diluvio, sino principalmente como un recordatorio de cuán perfecto podría y será el mundo. Cuando Di-s creó el mundo, su intención principal fue que sirviera como su morada. Desde la primera palabra de la Torá, Bereshit, este propósito se puso en marcha. Como explica Rashi, Bereshit significa "a causa de dos cosas que se llaman "principio": La Torá e Israel". La verdadera plenitud del mundo llega cuando Israel recibe la Torá y vive plenamente según ella, realizando el Plan Maestro Divino para la existencia.

Tras la creación de Adam y Java, Di-s dio a la humanidad un único mandato: No comer del Árbol del Conocimiento. Esta prueba fue crucial, pues un día Él confiaría en sus manos Su Plan Maestro. Sin embargo, su desobediencia retrasó su realización y desencadenó una espiral descendente que continuó hasta el Diluvio. En esto, ya podemos discernir un "efecto Hamán": el intento de socavar el diseño Divino para la creación. Por esta razón, Hamán está vinculado al Árbol del Conocimiento y a la fatal decisión de Adam y Java. El Diluvio marcó la siguiente etapa del Plan Maestro Divino. Barrió la corrupción que había invadido la tierra y allanó el camino para su renovación. Para guiar esta rehabilitación, Di-s le dio a Noé 7 Preceptos, para establecer las bases morales de un mundo civilizado. Así, el ahorcamiento de Hamán se remonta al Arca de Noé. En su época, representó la mayor amenaza para el Plan Maestro Divino, con su complot para ejecutar a Mordejai y aniquilar al pueblo judío. Tanto el Arca como la horca sirvieron como puntos de inflexión, transformando el mal inminente en instrumentos que, en última instancia, salvaguardaron el propósito de Di-s para la creación. Nuestros Sabios nos enseñan que la destrucción de la descendencia de Amalek precederá a la reconstrucción del Templo Sagrado. La horca que destruyó a Hamán representa la fuerza que nos permitirá reconstruir el Templo Sagrado. Desde el Templo Sagrado, la Presencia Divina revelada se extenderá a todo el mundo, que finalmente se asemejará al Arca, con su atmósfera pacífica y unificada.

Leilui Nishmat Jana bat Meir - Neama Ester bat Jaim - Rajel bat lehuda Z"L

(HAGEULAH - Adaptado de las enseñanzas del Rebe de Lubavitch)

VELAS DE SHABAT

Mashíaj en la Parshá

Más allá del arca

Buenos Aires 6:58 PM Jerusalem 5:17 PM Nueva York 5:44 PM Los Ángeles 5:50 PM Miami 6:27 PM

Santiago de Chile 7:45 PM **México City**



5:49 PM

Tras un año entero en el arca, Di-s le ordenó a Noé que saliera y se llevara a su familia y a todos los animales. Del texto del versículo se desprende que ni las personas ni los animales abandonaron el arca voluntariamente. Dentro del arca reinaba la paz entre todas las criaturas, evocando la profecía del futuro: "El lobo yacerá con el cordero". Tras experimentar un anticipo de la Redención, Noé y su familia no querían irse a la jungla exterior, donde enfrentarían los mismos desafíos que llevaron al mundo a su gran decadencia anterior.

Sin embargo, Di-s le ordenó que abandonara el Arca y regresara al mundo real. Solo descendiendo y lidiando con los desafíos mundanos, traería a su entorno la elevación que sentía en el Arca.

¿Qué faltaba en el Arca? Durante el diluvio, al hombre y a los animales se les prohibió procrear. Cuando salieron del Arca, Di-s les dijo: "Sean fructíferos y multiplíquense en la tierra". Esta declaración no solo eliminó la prohibición, sino que también estableció el propósito de salir del Arca: Reconstruir el mundo desde cero con base en el principio.

La Mitzvá de ser fructíferos y multiplicarse se refiere principalmente al aspecto físico, pero también al aspecto espiritual: Enseñar la Torá a otros, ya que se les considera hijos espirituales. Algunas personas prefieren quedarse en su propia arca y preocuparse únicamente por su realización espiritual personal. Sin embargo, Di-s quiere que todos salgamos del arca y reconstruyamos el mundo llevando la Torá a todos. De esta manera, preparamos el mundo para la Redención definitiva, cuando la paz reine en todo el mundo.

(El Rebe, Likutei Sijot tomo 25, pág. 28)